

香西会新聞

平成30年 新年号



謹賀新年



旧年中は大変お世話になりありがとうございました。本年もよろしくお願ひ申し上げます。



香西園
家族交流会



香西会 テレサ

住み慣れた街で、安心して暮らせる施設

周辺症状の軽減に努め、**認知症介護**に強い施設を目標としています。

地域交流★

萱島東三ふれあい祭にてご招待頂き、模擬店のたこ焼き・焼き鳥などおいしく頂き、楽しく過ごしました。**南小祭り**では子供達のダンスや元気に走り回っている児童の姿を見て感激されていきました。今後も地域の方との触れ合いを大切にし、交流を深めていきたいと思っております。



家族交流会

・運動会



パン食い競争・玉入れ・巻き取りゲーム等、ご家族様にも一緒に参加して頂き大変盛り上がりました。職員対抗等もあり、普段とは違った雰囲気でも楽しまれていました。**・お食事会**

日頃のご様子等お話ししながら職員と一緒に食事を楽しみました。食事風景を見て安心されたご家族様もたくさんおられたと思います。「楽しかったです。来年もお願いいたします」というお言葉も頂きました。



テレサの取り組み★

週5日脳活プログラム

・健康体操
・言葉遊びや指先の運動など

完璧に出来なくても、しっかりと声を出され身体を動かされています。毎朝、利用者様も自主的に参加され、身体機能の維持や改善につながっています



クリスマス会★

ポランティアの方に演奏を披露して頂きました。迫力ある音色に利用者様も大変楽しんでおられました。



特別養護老人ホーム 香西園

運動会

香西園では利用者の皆様の日ごろの運動不足の解消の一環として運動会を年に一回開催しております。今年も白熱した種目が多く、パン食い競争では普段穏やかに過ごされていた方でも驚くほど早くパンに食いつく姿も見られ周りの利用者にびっくりされている方もおられました。



家族交流会

12月11日に毎年恒例の家族交流会が開催されました。今年も寒い時期にピツタリちゃんご鍋とおすしを用意し、ご家族の方と団欒の場を設けさせて頂きました。ご家族の方と一緒に食べている姿を見ると普段、あまり笑顔を見せない方でもとても多くの笑顔が見られ家族の凄さや大切さを実感いたします。



クリスマス会

いよいよ冬将軍が猛威を振るう時期となってきましたがそんな寒さを吹き飛ばすように温かいクリスマス会が行われました。はじめに利用者職員が一緒にクリスマスに因んだ歌と一緒に歌いムードが盛り上がり、来てたところに担当職員が悩みに悩んだ(?)プレゼントをサンタクロースが、お一人ずつお渡しし最後に皆様が楽しみにしておられたケーキを食べて無事に終わることが出来ました。



香西会 スバル

スバル取り組み

香西会スバルでは身体的、精神的なアプローチとして、医療と連携しながら**認知症状を改善し**、自立支援を目指し、意欲的に日常生活を利用者が過ごせる様に個人の特性に合わせ無理のない様子ハシリを行います。

マテラピーをはじめました。

マテラピーをはじめました。手足をマッサージし脳の活性化につなげます。

行事食

スバルに入居されている利用者様は食に対する関心が高く、食べる事を楽しみにされています。献立においては、食べる楽しみを満たす様、嗜好を尊重し、個人の特性を大切に**季節に合わせた食事提供**を行っています。十一月は握り寿司、十二月はクリスマスチキンを提供。利用者様は美味しいねとたくさん食べられていました。



家族交流会

十一月は家族様、利用者様、職員で**家族交流会**をスバルで行いました。家族様、利用者様、職員で、食事をを行い、イベントは大盛り上がりで、利用者様のたくさんの笑顔がみられました。



クリスマス会では、職員が衣装を着て歌やゲームを披露しました。大声で笑う利用者様も見られ、喜ばれていました。



香西園 ティセンター

香西園「デイセンター」では、『認知レベルの維持・改善や、在宅で実践可能な口腔ケア体制を構築する』を目標に掲げ日々の訓練に取り組んでいます。

楽脳フィットネス

現在、午後の集団レクリエーションの前に機能訓練士による楽脳フィットネスに取り組んで頂いています。左右の手足で違う動作をする等の体操を取り入れ、『難しい』意外と出来ないものやな…』と笑いながら、皆さん笑顔で参加して下さいます



口腔セミナー

歯科衛生士による口腔セミナーを年々開催しています。今回(十一月)は、自宅でも出来る『唾液腺のマッサージ』や、虫歯の原因について学んで頂きました!!



初期の頃と比べ、皆さんしっかりと唾液腺のマッサージが出来、自宅でも『食事前にやっている!!』と

言われる声が多くなった様に感じます♪
しっかりとお口の事を理解し、喉詰めなく美味しくお食事を摂って頂けるよう、歯科衛生士と連携し励んでいきたいと思

います★

クリスマス行事

十二月はクリスマス行事を行いました★
ボランティアによる演奏会や福笑い、皆さんでケーキ作り等とっても楽しんで頂けた様子でした♪



サービスティセンターからのお願い

謹んで新年のお祝いを申し上げます。
昨年は何かとお世話になり、有難うございました。
「お陰様で」良き新年を迎えることができました。
本年も昨年同様よろしくお祈り申し上げます。
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りいたします。
マザー館職員一同

説法

十一月十八日土曜日午後より、感謝の心を重んじ、ご入居者様により良い生活環境で過ごして頂けるよう、お腹を抱え笑う人、泣きながら笑う人、声を控えて笑う人、沢山の笑いの中に、多様な性格の笑いがここにあり。この笑いを、いつまでも閉ざす事が無いよう、平成三十年も頑張ります。宜しくお祈り申し上げます。



香西園居宅介護支援事業所

あけましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願い致します。
昨年十月より事務所が移転しております。
場所がわかりにくい時は香西園本部事務所に声をおかけください。
お困りごとがありましたらいつでもご相談下さい。



小規模多機能ホームティアラ

小規模多機能ホームティアラでは「機能訓練」「学習療法」に力を入れています。利用者様が笑顔で過ごせる施設を目指して今年も頑張っています。

機能訓練

歩行訓練やベッドからの起居動作、立ち座りなどをイメージした個別メニューを組んで実施しています。

学習療法

認知症状を日々の学習によって予防し、自宅で生活を継続することが出来るよう取り組んでいます。

個別レクリエーション、クラブ活動

フラワーアレンジやハーモニカ、音楽療法などお世話になっているボランティア様にも行事にご参加いただきました。

月間行事 旬めへの

月に一度 その月の旬の食材を使って職員が調理を行い、季節感を味わって頂いています。この日は皆でんすい食欲!



十一月は、沖縄民謡のショーを開催し、ハイキング料理と共に好評でした!



十二月はティアラのクリスマス会。これまで練習したハンドベル演奏も発表しました。



グループホーム ティアラ

グループホームティアラでは毎日の家事を担当制にして役割を持って頂き、生き生きと日々を送ることができています。役割があることが生きがいにつながっています。秋から冬にかけては行事がたくさんありました。ご家族や地域の方との交流もあり笑顔で過ごすご

家族交流会



家族交流会では一年の写真をスクリーンに流しティアラでの様子を家族様に見て頂きました。お茶会では職員がカフェ店員になり皆さんに雰囲気を楽しんで頂いています。

クリスマス会

クリスマス会では地域のシャンソングループが来たりと賑やかな一日となりました。クリスマスプレゼントとケーキに皆さん大盛り上がりでした。飾りつけと一緒に作ったり、準備段階も楽しんで行うように心がけています。

手作りごはん



メニューから一緒にご利用者と考える手作りしています。できる力を発揮する大事な機会なのです。

